

ACTA DEL PLENO ORDINARIO DEL DÍA 07-06-2022

Presidenta:

D^a. Mamen López Miguel

Vocales:

D^a. Belén Guillén González – PSOE

D. Julio Pérez Pascual - Ciudadanos

D^a. Yolanda Luna Navarro – Zaragoza en común.

Representantes de las AAVV:

Secretaria:

D^a. Yolanda Fernández – Aux. Administrativo

En el Barrio de Peñafior de Gállego, Ciudad de Zaragoza, a las 19:15h. en primera convocatoria y a las 19:30h. en segunda, del día 07 de junio de 2022, previa convocatoria al efecto, se procede a celebrar el Pleno ordinario de la Junta Vecinal de Peñafior de Gállego, en la Casa de la Cultura, conforme protocolo a seguir para la celebración de las sesiones plenarias, bajo la Presidencia de D^{ña}. Mamen López Miguel, Alcaldesa del Barrio, con asistencia de Vocales y Representantes de las Asociaciones del Barrio y actuando como Secretaria la Auxiliar Administrativa de la Junta Vecinal.

PRIMERO: APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DEL PLENO ANTERIOR.

Sometida a votación el acta de la sesión anterior queda aprobada por unanimidad.

SEGUNDO: RECONOCIMIENTO DE LA COMISIÓN DE FESTEJOS DEL BARRIO DE PEÑAFLOR. AUTORIZACIÓN PARA QUE PROGRAMEN.

Alcaldesa-Presidenta: Esto es una formalidad, de que cuando cambia la comisión, el Pleno tiene que estar de acuerdo y se le autoriza para que programen las fiestas. ¿alguien está en contra de alguna de las personas o de que no programen fiestas?.

Queda aprobado por unanimidad.

TERCERO: CONFORMIDAD DE CELEBRACIÓN DE VAQUILLAS FIESTAS DE JULIO Y SEPTIEMBRE.

Alcaldesa-Presidenta: Se aprueba por unanimidad.

CUARTO: ORDENAMIENTO MOVILIDAD.

Alcaldesa-Presidenta: Se mantuvo una reunión con Natalia Chueca a la que asistimos con representantes de la Asociación de Vecinos. Cosas importantes que se dijeron, respecto a las calles

de doble sentido, que son cuello de botella, como la zona del Soto, la c/Santiago con la c/ La Peña y c/ Francisco Gracia, hasta que no se desarrollen las zonas de actuación tienen que tenerlas en cuenta. Respecto al cartel azul, que es el que solicitábais, que permite prioridad de niños jugando en la calle, con bicicletas en cualquier sentido y que tiene un límite que es solo el perímetro interior, de hecho creo que ya han rebajado la velocidad a 30.

Vecinas/os: Ahora hay mayores dificultades para circular por el barrio y de aparcamiento, hay más señales que en Valdespartera... Que venga un técnico para valorarlo y ¿porqué no podemos hacer nosotros una propuesta?

Alcaldesa-Presidenta: el nuevo ordenamiento de la movilidad en el barrio lo han hecho técnicos y han venido repetidas veces.

Vecina: en la c/Río Gállego, ahora no se puede salir...

Alcaldesa-Presidenta: ¿se quieren eliminar las dos plazas de aparcamiento de esa calle para dejarlo en doble sentido? porque se tuvo que poner la circulación en un solo sentido por las plazas de aparcamiento.

Nadie se opone y se acuerda por unanimidad.

Vecinos/as: ¿esto es definitivo o que plazo habría para que se pudiera reorganizar o cambiar?

Alcaldesa-Presidenta: conforme se vayan abriendo actuaciones se irá modificando sobre todo las zonas que son cuello de botella, por eso, la C/ del Paso está en doble sentido, porque no se puede poner sentido único.

Vecina: ¿que tiempo tenemos para poder hacer una propuesta diferente?

Alcaldesa-Presidenta: los técnicos han venido, todas las cosas que se han ido haciendo es por lo que se ha ido pidiendo, unos pedían que lo más importante era que hubiera plazas de aparcamiento aunque sea de sentido único, luego hemos visto que hay zonas que prefieren que no... vale se modifica... esto lo han mirado varios técnicos, llevamos mucho tiempo con esto, por eso os lo pasé con tiempo para decir cuestiones concretas; lo del Río Gállego es una cuestión concreta, se manda la propuesta y yo creo que no tendrán ningún problema en retirar esas dos plazas y ya está, ¿hay alguna cuestión más concreta?

Vecina: ¿porqué algunas calles son de sentido único y otras no y además con aparcamiento?

Alcaldesa-Presidenta: hay tres calles que van a ser de sentido único que son las Cruces, la c/ Del Medio y la c/ La Cruz, que las han puesto de sentido único por la entrada y salida de la carretera. Hay que ir avanzando sobre el propio plano de que mejorarías pero no podemos volver atrás.

Vecinos/as: Ahora se va a más velocidad por el barrio que antes.

Alcaldesa-Presidenta: podemos sugerir a la policía que haya una patrulla que controle la velocidad...

Vecinos/as: nunca ha habido problemas de circulación en el barrio...

Alcaldesa-Presidenta: esto viene de una petición de los servicios de emergencia a través de la policía y es la policía la que dice que en determinadas calles ya no se puede aparcar, a partir de allí lo que estamos intentando es mejorar la movilidad.

Vecinos/as: ¿es necesaria la señalización además de quitar los aparcamientos?

Alcaldesa-Presidenta: desde el Ayuntamiento sí. A mí quien me lo comentó fue la policía, o lo hacían por la brava o anunciándolo y dije pues poco a poco se hace, entonces hacen la reordenación precisamente para evitar que haya colapso de tráfico, simplemente.

Vecina: la sensación es que se ha ido a peor...

Alcaldesa-Presidenta: hay gente que quiere todo peatonal...

Vecina: ¿cuantos? ¿que porcentaje de gente? Porque si hay un 10% que quieren una cosa y se hace caso a ese 10%? da la sensación de que el porcentaje es menor del que ha pedido que no se pueda aparcar...

Alcaldesa-Presidenta: no es cuestión de porcentaje, venía de bomberos, venía de policía y de ordenación, que ha entrado a ordenar y hacer el plano, y aún así han flexibilizado por el tema que os estoy diciendo, porque tenemos tres cuellos de botella...

Vecino: ¿no podemos opinar los demás?, ¿solo están los técnicos del Ayuntamiento?... aquí en Peñaflo ha habido el doble de gente viviendo que lo que hay ahora, ahora somos 800 vecinos y aquí ha habido 1.400 vecinos.

Alcaldesa-Presidenta: los datos demográficos son los que son, y hace 25 años había un coche por casa. Cuestiones concretas, tenéis el plano que se ha enviado donde viene todo, se plantean cuestiones concretas y se mandan al Ayuntamiento y que os conteste.

Vecinos/as: ¿que plazo hay, hasta cuando se puede mandar?.

Alcaldesa-Presidenta: esto no es blanco o negro o ya, la cuestión es que lo van a ir poniendo, ¿tenéis propuestas concretas?, concretas. Aquí de los mil y pico que estamos en Peñaflo estamos una parte muy pequeña, es tan sencillo, yo intentaba hacerlo a través de aquí, pero si no se puede ahora cuestiones concretas, pues quedar un día con Vecinos o como sea y decir queremos esto, esto y esto y se manda al Ayuntamiento.

Vecinos/as: Se podría hacer una sesión extraordinaria y que se esboce allí

Alcaldesa-Presidenta: a lo mejor lo que tu quieras en un pleno a lo mejor no lo quieren en el otro lado, son 1.400 personas, vuelvo a decir, hay una Asociación de Vecinos, que ha estado también intentando por todos los medios, de hecho llevaron todas las propuestas y alguna de ellas están plasmadas aquí, y se han modificado porque después los mismos que las pidieron han pedido lo contrario, y se han modificado. Por eso os digo que no es blanco o negro, os podéis juntar tenéis los planos y una cuestión concreta, con tal quiero tal, tal... ¿queréis que haya bicicletas? ¿queréis que los niños vayan por cualquier lado?, tenemos que poner esa placa y acotar lo que es el centro, y ya está.

Esa petición de placas salió de la visita que vino Natalia Chueca y vino el técnico que ha hecho estos planos, le dijeron que los niños no podían ir por cualquier lado en bicicleta. Por eso digo que hemos pasado varias reuniones y en cada reunión ha salido una cosa, en la siguiente reunión se anulaba lo anterior, las placas las pidieron ellos...

Vecinos/as: ¿podemos fijar una fecha para aportar propuestas y marcar que a partir de esa fecha no se van a aceptar más modificaciones, a priori?

Alcaldesa-Presidenta: ¿Queréis una semana?. A ver, tenéis una Asociación de Vecinos, tenéis la información...pueden hacer una convocatoria, aunque igual todo el mundo no se puede reunir, también pueden decir mandar correo, se recogen las peticiones y se envían todas en bruto al Ayuntamiento, aunque sean contradictorias y que el Ayuntamiento ahí decidan.

Presidenta de la Asociación de Vecinos: La Asociación de Vecinos podemos canalizar, pero hasta un punto, podemos canalizar y recoger pero no vamos a decir lo que es mejor porque yo no tengo criterio para decidir.

Alcaldesa-Presidenta: por no saturar a la Asociación de Vecinos, si queréis mandar correo electrónico a la Junta Vecinal con las propuestas, para que sean los técnicos los que decidan de nuevo. Entre las propuestas que se han ido haciendo, se han pedido las 3 plazas para aparcamiento con movilidad reducida que se aprobaron en el anterior pleno. Damos 2 semanas para recoger las peticiones, hasta el día 22 de junio y se enviaran "en bruto" al Ayuntamiento.

En la reunión que se tuvo con Natalia Chueca (servicios públicos), se volvió a tratar el tema de las malas conexiones que tenemos con los hospitales de referencia y en verano los problemas con la

falta de frecuencias de los autobuses, incrementados por la afluencia de personas en la Peña del Cuervo. Lo enviaré por wasthapp.

A solicitud de una vecina para retomar la petición de urgencias de pedriatría en el Hospital Royo Villanova se acuerda recoger la petición a través de la Asociación de Vecinos y perderla también para el consultorio de Peñafior e intentar hablar con las Asociaciones de Vecinos del resto de los barrios cercanos por tratarse de un problema común.

Vecinos/as: plantean si para la Peña del Cuervo hay alguna solución propuesta para el problema de los coches, del tráfico que hay...

Alcadesa-Presidenta: se limpia por evitar riego de incendios por los coches y que aparquen en la zona de cabañera y evitamos mucho tráfico rodado allí también. La valla solo la pueden mover la gente que va a cultivar, la tienen que quitar y volver a colocar; ahora todos los coches que están pillando abajo o que están entrando se están llevando multas, está hasta la Guardia Civil pendiente. El tema es que si ya está prohibido pasar poco más se puede hacer para evitar que pasen, lo que se hizo fue precisamente el facilitar el que no tuvieran que pasar, porque tal como vienen de Zaragoza se meten a Cabañera.

Vecino: y un carril en el que puedas ir desacelerando para meterte...

Alcadesa-Presidenta: la propuesta se puede intentar enviar a la DGA, porque hay que volver a pasarle para que hagan el favor de limpiar, también, tema de los cubos de basura de la Cartuja Aula Dei.

Vecina: y el problema de la circulación con las bicis por la carretera.

Alcadesa-Presidenta: que he dado mal por el tema de las bicicletas, que ir andando por carretera era un peligro, y avisé antes de que hubiera dos muertos. Hice un informe y volví a solicitar, volví a solicitar... Han acelerado lo de ciclored, que os lo pasé a las asociaciones, no vino más que Nacho, porque como está en el grupo de gente de aquí que va en bicicleta, acudió porque no podía ir nadie de las Asociaciones, para acelerar precisamente la señalización de caminos para evitar todo lo posible el tema de que críos, gente que no sabe ir en bicicleta por la carretera vaya por la carretera, también se consiguió meter unos poquitos más viajes en el verano pasado porque, todo lo que evites de coches, porque pueden coger el autobús, nos lo evitamos de tráfico los que vivimos aquí, es decir, todo esto lo volví a mandar el otro día y lo volví a solicitar y están intentando acelerar el tema de la señalización de caminos, de hecho, el Prat va a estar posiblemente ya en verano para darle difusión para evitar todo tránsito, sobre todo de gente que no sabe ir en bicicleta, que se meta por caminos. En cualquier caso, como tenemos que pedir a la DGA, pedimos eso y tenemos también que pedir el tema de la limpieza de ribazos, porque sobre todo ese tramo hasta Peñafior, y siempre estamos discutiendo que si es DPZ, si es DGA, que si es Ayuntamiento. Hubo una campaña, realmente lo que mas se respeta es el centro urbano, habría que hacer otra campaña de que aunque te vayas fuera de lo que es el centro urbano se siga recogiendo; por ejemplo en la c/del Paso, cuando hicimos la campaña alguien cogía la mierda de su perro, la ponía en una bolsica y la tiraba al patio de la Ludoteca, salió una vez Maica y se encontró que igual había 25 bolsas. Hay gente que todavía está haciendo eso y las deja sembradas por la C/del Paso, centro cívico para abajo... hay gente para todo. Es cuestión de campaña, es cuestión de seguir. Esto es un problema que tenemos en todos los sitios, porque es una cuestión de civismo. Se puede hacer otra campaña... en el parque infantil.... También es una cuestión de demostrar de que no estamos de acuerdo ni miramos para otro lado porque siendo que solo hay un parque infantil, manda narices que dejes entrar al animal precisamente al parque...

Podemos volver a hablar con la Ludoteca, la campaña de los chavales funcionó muy bien; se le puede dar otra vuelta.

Vecina: es que los perros tendrían que ir atados...

Alcaldesa-Presidenta: hay dos opciones, una campaña de educación, hablar con la persona, que la persona lo entienda y si no la segunda es la denuncia, grabar... Hablaremos con Ludoteca y Casa de Juventud por si se les ocurre algo con este tema de los animales.

QUINTO: RENDICIÓN CUENTAS 2022.

Alcaldesa-Presidenta: Acondicionamiento urgente del aparcamiento - se ha pagado desde la Junta Vecinal, donde dije digo Diego, lo dijeron por teléfono y al final la zona del aparcamiento ha ido a parar a la Junta, pero como no fue una cuestión nuestra, fue suya de su gestión del dinero, ese importe de 5.900,00€ es con cargo a Participación hasta llegar a cubrirlo.

Rehabilitación acceso y fachada Alcaldía: Se empezó con una partida de Participación Ciudadana del año anterior, pero nos encontramos con tuberías, que el suelo estaba hueco debajo; se ha arreglado la rampa, porque una de las cuestiones era entrar y dejar allí la carroza para hacer sitio en el garaje del Pabellón y dejar libre el pasillo del gasoil por normativa. En total ha sido, con lo del año pasado y fueron 3.600,00€.

Ahora nos queda una parte importante, la carpa grande con el generador la pagan desde Participación Ciudadana y tenemos que cubrir los gastos de IRPF de las vacas, director de lidia... que son unos dos mil y pico euros y habrá que dejar otro tanto para septiembre. Tenemos que ver esos gastos que vamos a tener porque la comisión de fiestas tampoco es que esté para tirar muchos cohetes, además se han encarecido mucho las cosas con lo cual tenemos que ver... y de hecho hay presupuestos que se han tirado.

El mercadillo del trueque veremos si se hace por el tema de autorizaciones. La comisión de fiestas está con otras comisiones de fiestas porque no es un problema de Peñaflores, es un problema de toda la ciudad, da igual que haya sido distritos que haya sido barrios rurales... No hay un criterio único, por ejemplo, en el mismo espacio de tiempo en San Gregorio se pudo hacer una hoguera pero en Torrero no dejaron hacer una hoguera, hogueras de 25 años de tradición. Ya de por sí estaba complicado y ahora mas... En el Consejo de Alcaldes una de las protestas que hicimos es que como se estaba complicando el poder hacer nada, que no hay un criterio único, lo que dicen un día igual al día siguiente no vale... Se ha pedido una simple reunión con los técnicos para hacer un protocolo claro y criterio único con las cosas. La reunión no se ha hecho todavía pero parece que ahora con las Comisiones y las fiestas están soltando un poquito, pero la cuestión es que para hacer una cosa te hacen trabajar 5 veces.

Entonces cuando se ha comentado lo de los tres mil euros, evidentemente no teníamos ese gasto de 6.000 euros, por lo tanto en estos momentos carece de sentido porque hasta que no vayamos hacia final de año no sabemos como andaremos con el presupuesto de las fiestas.

Hay 2 prioridades que son las fiestas y el comedor de los chavales, lo bueno es que la Asociación esperando al cole, en este curso entre lo que se pagó desde la Junta del año pasado y lo que se pagó desde el servicio de Participación y que no dejaron de pagar las cuotas, para poder hacer un colchón y por si desde la Junta nos quedábamos sin dinero y de participación no ponían dinero, para ver si pueden aguantar hasta diciembre. Tengo que tener una reunión con ellos para saber si por lo menos aguantarían de septiembre a diciembre, pagar a la monitora y si no veremos a ver, por hacer esas cuentas.

SEXTO: NIDOS CIGÜEÑAS Y OTROS.

Alcaldesa-Presidenta: El tema de la cigüeñas parece que ha funcionado y de las palomas también.

El tema de las ratas ya no solamente tenemos una persona sacando basura de los contenedores, vienen incluso en coche desde fuera ... hay que avisar y ver si se puede hacer por las buenas dialogando con la persona. En la C/La Tajada es un clásico, en la Plaza e incluso en los de la Alcaldía ahora también.

De los andadores y las calles urbanas, tuve una reunión con inspección de limpieza porque se había quedado fuera del pliego de condiciones la zona de la calle Del Paso detrás del centro cívico hacia el río, la parte del Caidero tampoco la querían incluir, ni quitar lo de las papeleras... han cambiado la contrata, han hecho paquetes más pequeños y ya tenemos el problema, como ven que de las piscinas para allá parece todo campo, pues no quito ni la hierba ni nada... suele ocurrir cuando hay un cambio hasta que se ajustan; hay que ver si pasa un tiempo y hay zonas que no se limpian, avisar y se pasa un correo.

Vecina: yo creo que por la c/Colón tampoco pasan.

Alcaldesa-Presidenta: ¿y allí que hay de sucio?

Vecina: pues salen también hierbas y demás...

Alcaldesa-Presidenta: se lo comentaré a Pedro que se de una vuelta. He solicitado más horas de una segunda persona de limpieza, porque tenemos un único barrendero para todo.

Pedimos también que paguen ellos el desbroze de la Cabañera, además también por tema de salubridad. A ver quien lo paga al final.

El mantenimiento del tema de limpieza, tenemos el problema de esta zona de la Cabañera, zona del Peña el Cuervo y la zona "it" (1:01:35), incluso las paradas colindantes a la peña del cuervo, que no hay papeleras tampoco.

Nos lo solicitaron de la urbanización, este contenedor es de Los Guarales 77, que tendría que estar al otro lado, pero aquí como hay ribazo y canalización del agua pero habría que colocar un tramex para colocarlos y así mejoras incluso la visibilidad y porque además esta también la parada del autobus.

SÉPTIMO: INFORMACIÓN OBRAS Y PROYECTOS

Alcaldesa-Presidenta: Remanentes: Esto está licitado y se recogen 5 propuestas de empresas a construir. Las 1ª fue baja temeraria, la 2ª retiraron su oferta y la 3ª es Carmelo Lobera que en principio va a seguir adelante y lo más probable es que empiece entre verano y septiembre. Si es en verano estupendo y si es en septiembre trasladaremos a los niños donde sea necesario para que no haya extorsión.


La dirección de obra de este proyecto, que se licita aparte, y ha caído, aunque nos beneficia entre comillas. Porque digo que es bueno, porque he hablado con la dirección de arquitectura y han dicho que no hay problema que lo van a llevar ellos, así que los 21.000€ los van a mantener por si hay algún desfase en la ejecución de la obra, porque forma parte del mismo proyecto, y en el caso de que quedara es un remanente que pertenece a Peñaflores, de la DPZ.

La casa de cultura está también para sacarlo a licitación, el problema es que en contratación tienen mucho atasco para sacar los contratos, es el último eslabón.


Estos dos proyectos tienen que hacerlos si o si, porque era un acuerdo con DPZ del convenio anterior.

Con remanentes nos habían quedado unos siete mil y pico euros para reparación de caminos. Tuvimos la reunión con cooperativa y con Julio Naval y ya se decidieron los caminos, no podían ser privados, ni de herederos... ya está la licitación de obra y se supone que en breve se harán. También dijimos, que lo ideal sería que se empezara hacia el otoño, por esto de que compacta mejor el terreno... veremos a ver.

Son el C1, C7 y C3 y de patrimonio rústico creo que era el C3 hacia San Cristobal.



Otro dinero de remanentes son los 48.000€ de parque; en un principio se podía hacer detrás del centro cívico y ahora no se puede. Se ha hablado con Asociación de Vecinos para, de la misma manera que yo hice una petición formal a suelo y vivienda para la zona del aparcamiento y ampliar lo del colegio para el recreo y tal, hacerlo directamente desde la Junta Vecinal, para darle vida a la parte de atrás tanto del pabellón como del centro cívico, sería hacer esa petición vecinal, que queremos un protero allí, que queremos un aparcamiento en condiciones allí y a lo mejor una zona de elementos deportivos... pero también se puede hablar con los chavales y ver; la idea que llevaba es que los chavales eligieran el tipo de deporte que quieran... y a través de allí intentar moverlo; el campo de fútbol es de Cerro Murillo; con ellos ya se ha tenido una reunión a raíz de que ya sabemos hacia donde va el tema del vertido y como va a ir, pues estar pendientes para empezar a mover las áreas de actuación. El tema es que como lo denunciemos por el tema del campo donde estaba el contenedor, que fue el quien lo limpió, pues estamos en contacto. Podría intentar hacer lo mismo que hice con Carreras de decirle: Solicitamos, si están Uds. de acuerdo, en hacer una ocupación anticipada de este campo, para poder hacer el parque, o poder hacer el potrero... pero todo esto como es voluntad política aun teniendo a favor a Cerro Murillo, como teníamos a Carreras para hacer el aparcamiento, pero hubo una labor política de estar hablando con la Jefa del Servicio, de suelo y vivienda... A lo mejor es bueno desde vecinos decir que ya esta bien, que no tenemos zonas deportivas, para moverlo de otra manera. Esto es porque el remanente de los 48.000 euros si no lo hacemos ya lo perdemos.



Entonces lo que van a hacer es, una especie de elemento, que es más de juego, que pueden estar hasta 21 chavales, de 6 años en adelante. Que sería un complemento a lo que tenemos detrás del consultorio, el tobogán y los 2 columpios. Entonces en lugar de los 2 columpios se pondría un columpio en la parte de atrás, de los que son como de bandeja grande, los llaman de accesibilidad, porque es 0 a 99 años, y unos elementos de hacer equilibrios en el suelo. Y en la parte de delante sería este elemento de juego quitando el columpio y el tobogán. Respetando los árboles para que dieran sombra y colocar esto. ¿Os parece bien la idea del multijuego?

Vecinos/as: allí en verano hace mucho sol, allí no se puede estar. ¿no se podrían poner lonas o algo?.

Alcaldesa-Presidenta: lo hablaré con la Arquitecta de parques y jardines.

Nuevo convenio DPZ: En teoría había un grupo de arquitectura que habían contratado para esto, que nos iban a venir a ver para esto. Aquí ni han venido ni han hecho nada. En principio no se sabe bien lo que le toca a Peñaflor, se estaba barajando hacer un campo de hierba artificial, 320.000€ e intentar sacar lo de la senda de los forasteros. Aunque si hay tal atasco en contratación, en proyectos ya avanzados y además el año que viene son elecciones, si consiguiéramos que estuvieran por lo menos en licitación, eso que ganaríamos, pero no lo tengo nada claro... estamos todos los barrios igual con los remanentes y nuevo convenio, que ni siquiera tienen los proyectos o no los tienen para licitar. ¿os parecería bien lo del campo de fútbol, lo de hacerlo en hierba artificial?.

Vecinos/as: ¿y el tema de mantenimiento del campo de fútbol, del césped artificial?.

Alcaldesa-Presidenta: si, tiene su mantenimiento de agua pero lo que si sé es que ahora somos de los pocos que tenemos hierba y eso impide que muchos deportes no se puedan hacer y el fútbol

se hace en malas condiciones. Los campos de hierba artificial están en torno a 450.000€ o por allí, si conseguimos que nosotros solo pongamos 320.000€ es una oportunidad para tenerlo hecho, aunque además luego hay que darle vida, no para que vayas 2 días a entrenar sino que tiene que ser un espacio para que también los críos pudieran subir a jugar, la diferencia es que la hierba la machacas, la artificial aguanta más trote. En teoría sería algo, yo creo, bueno para todos; si preguntan mañana, vienen y dicen ¿campo de hierba artificial si o no?, ¿que se dice desde la Junta Vecinal?

Vecinos/as: ¿lo podríamos utilizar todos?, como antes podíamos subir a jugar al frontón y ahora no se puede...

Alcadesa-Presidenta: el frontón además se está cayendo, ahora no se puede ni tocar. Se intentó también a través de las asociaciones, luego hemos visto que hubo un mal entendido en la forma de gestionarlo, pero bueno, ...la cuestión, en teoría la gestión del campo de fútbol lo lleva el club de fútbol y lo que hay que intentar es que precisamente pudiera estar abierto, no lleva el mismo desgaste un campo de hierba natural que uno artificial, con lo cual igual sería establecer convenios de uso incluso con la casa de juventud, si tenemos algo que se puede usar, vamos a intentar que se pueda usar. Esto es una inversión que va a salir de todo el barrio, muy potente, son 320.000€, es mucho dinero para juntarlo otra vez, no se lo que pasará en unos años... es muy difícil. La propuesta era que de la misma manera que la gente pide esto, una asociación pide esto, de la misma manera que piden un pabellón o dicen, contrato a una persona para que haga zumba y entramos al pabellón, pues esto es lo mismo, si tu por ejemplo con la asociación juvenil, decimos queremos coger los sábados por la tarde, o por la mañana, yo hablo con el jefe de instalaciones y digo, la asociación juvenil pide las llaves, lo que no puede ser es un particular porque lo que pasó en una de las instalaciones que en teoría la normativa te dice que tiene que haber un funcionario, y no me vengáis que tendríamos que pedir funcionarios, porque precisamente en deportes han estado de huelga pidiendo única y exclusivamente que metieran más gente, no han pedido más dinero, no han pedido mejores condiciones solamente han pedido que se estaba yendo a tomar viento el personal de deportes; el tema es que si hay una asociación de la misma manera que coge el pabellón, que coge la parte de allí, pues perfecto. Lo único que digo es que el frontón no os lo van a abrir porque se está cayendo, ya lo dijeron que el tema de ese frontón se hizo mal desde un comienzo y arrastramos eso, se está cayendo precisamente lo más alto, y requiere mucho dinero el arreglo; es la pescadilla que se muerde la cola; lo que intenté fué, si conseguimos que las asociaciones, porque además lo estaban pidiendo, entraran allí dentro, tu estas justificando que hay una demanda de uso, si hay una demanda de uso hay una inversión de dinero, puede haberla. Donde nunca te van a dar dinero es cuando no hay una demanda, es la pescadilla que se muerde la cola, como el comedor, es exactamente lo mismo. La parte importante de moverlo como asociaciones es que tu estás justificando que quiero ir, es mucho dinero...

Vecino: ¿no estás diciendo que si hay dinero para el campo de fútbol?

Alcadesa-Presidenta: No, no, no mezclemos. Este es el nuevo convenio de DPZ, vamos a ir muy justos y no sabemos tan si quiera cuanto es el total, pero los 320.000€ si que entran, ¿que se puede meter esto y además lo de...? Se puede intentar meter, pedir podemos pedir, pero lo que te van a decir es algo que no se usa no lo van a meter... por eso hablé con el jefe de instalaciones para ver si podíamos empezar a hacer uso a través de las asociaciones, para justificar que hay una demanda de instalaciones deportivas en Peñaflores.

En su momento se hizo que: el complejo deportivo se dividía en 2, Montañana y Peñaflores, Montañana se llevaba el Pabellón deportivo grande y Peñaflores las piscinas y tenemos el mismo equipo de funcionarios para llevar las dos cosas; en invierno están en el pabellón y en verano en las piscinas, lo que no quita que de vez en cuando van de un sitio a otro, es el mismo equipo y además

hay menos funcionarios. Ocorre que en Montañana les pasa lo mismo, que en verano no les dejan entrar al pabellón deportivo si no hay un funcionario, aquí es pabellón de festejos y si se puede usar por medio de asociación y personas responsables del uso; no se hace a tontas y locas; de la misma manera que se hace con esto, cuando se justifica esa demanda, porque pedirse se ha pedido, se han pedido funcionarios, se ha pedido arreglos, pero tu tienes que justificar que hay una demanda.

Vecinos/as: Pero cuando están las piscinas abiertas esas instalaciones las puedes usar, por eso ¿porque no se puede arreglar el frontón para poder usarlo? por lo menos en verano que están abiertas las piscinas.

Alcaldesa-Presidenta: Yo pedirlo lo voy a pedir, es más estaría muy bien que todos los días los que van a la piscina fueran a dar por saco de... oye ¿el frontón está abierto?...yo quiero jugar.

Hay que insistir también en deportes desde las asociaciones.

Vecinos/as: ¿y el poder pedir el pabellón para uso personal?

Alcaldesa-Presidenta: ¿dices lo que se hacía antes de cumpleaños, en horario de tardes o de mañanas? Eso volveremos a hacerlo.

Vecinos/as: Porque el último me dijiste que se cerraba a las 10 de la noche y...

Alcaldesa-Presidenta: si, para particulares se cierra a las 10 de la noche.

Vecinos/as: ¿y si lo pides a través de una asociación?

Alcaldesa-Presidenta: Te harán pedir permisos, la nocturnidad y alevosía esa ya te van a pedir permiso.

Lo que se hace por la tarde lo autorizo yo con mi firma pero si es un formato nocturno con alcohol, música y demás, eso se llama discomóvil y lo tiene que autorizar el servicio; requiere decreto del Ayuntamiento. Si se quiere más tarde hay que solicitarlo al Ayuntamiento.

Lo que autorizo yo de cumpleaños, comidas de bodas de oro... se están haciendo en horario hasta las 10 de la noche.

Vecinos/as: ¿comprenderás que si no hay ningún espacio mas que se ceda a personas de otras edades?

Alcaldesa-Presidenta: no, no, si yo te digo pídelo al Ayuntamiento...te vuelvo a decir que nadie te impide solicitar autorización al Ayuntamiento. Repito, para un cumpleaños hasta las 10 de la noche, sin discocomóviles, montajes... se puede hacer, si asumo yo. Lo puedes pedir al Ayuntamiento, no a la Alcaldía, puedes pedir quiero hacer una discomóvil, con bar, con mis amigos....y ya está.

Antes también todo lo que se hacía a partir de las 10 de la noche venía firmado por Elena Giner, Decreto. A mi me dice el Ayuntamiento que tal ha pedido el pabellón a partir de las 10 de la noche, ¿tienes algún inconveniente? Yo ninguno, pero es el Ayuntamiento quien le autoriza y le pondrá las condiciones, pero esto es como se hacía antes.

Vecinos/as: es que en Peñaflor a partir de según que hora no tenemos ningún sitio donde juntarnos...

Alcaldesa-Presidenta: a ver, Mujeres piden al Ayuntamiento, Vecinos piden al Ayuntamiento, Comisión pide al Ayuntamiento, pedirlo, queremos hacer esto, tales días y ya está.

Sucede que cuando es a partir de las 10 de la noche lo firma una Consejera y cuando no, un cumpleaños infantil de 5 a 8 de la tarde no voy a molestar a una Consejera, pero siempre lo ha firmado una Consejera.

La diferencia es que antes nos dejaban tramitarlo desde la Alcaldía cuando vosotros pediais y ahora no podemos tramitarlo desde la Alcaldía, como le ha pasado a la Comisión que lo han tenido que hacer directamente ellos. Se pide y desde Participación Ciudadana os dirán que requisitos, que papeleo... a mi me preguntan si o no y ya esta, no hay más.

Ha quedado claro, conmigo siempre ha firmado una Consejera, que es lo que no quieren hacer ahora, nadie se quiere hacer responsable, entre otras cosas aquí tenemos el problema, que nadie quiere firmar y le está pasando a Montañana con las vacas, le está pasando a Garrapinillos con el tema del pabellón... es un problema del Ayuntamiento.

Vecinos/as: ¿y quien tiene que firmar? ¿Zapater?

Alcaldesa-Presidenta: pues al que le toque, Natalia Chueca en dominio público...no, Zapater es un técnico, él tiene que firmar las condiciones que tiene el pabellón, que nos vuelve locas, pero porque tiene que firmar si se pone valla o no se pone valla antiavalancha, por ejemplo, y si la puedes poner aquí o la puedes poner aquí..., en caso de que sea participación ciudadana lo debería de firmar Javier Rodrigo y en caso de Deportes el Consejero/a o el coordinador del área, y si os dais cuenta a la comisión ni tan siquiera les han firmado ellos, el último decreto del fútbol les vino firmado por la concejala, ¿por que? Pues lo vuelvo a decir, porque nadie quiere firmar.

OCTAVO: EL BOSQUE DE LOS ZARAGOZANOS

Alcaldesa-Presidenta: Se ha pospuesto la reunión para septiembre con Natalia Chueca con Patrimonio Rústico, cooperativa y la Alcaldía, en la que se va a intentar, que ya se está intentando, el tema de que haya alternativas a cultivo, que se puedan cultivar algún otro tipo de árboles que sean productivos, para intentar mantener la agricultura.

La mayor parte de las encinas se están secando, porque la encina además es delicada de pequeña y las han puesto muy pequeñas y que los pinos están mucho más bajos que todas las hierbas que están creciendo alrededor. La idea puede ser muy bonita pero las consecuencias no; se estima que se van a perder más del 50% de los árboles plantados.

Como positivo es el arreglo de caminos. En el Consejo de Alcaldes, tal como entro, oigo; se han arreglado más de 156 baches de caminos en Peñaflores, entonces todos los Alcaldes de alrededor, sobre todo Garrapinillos, Montañana... que tienen muchos kilómetros, creo que el que mas tiene es Garrapinillos y después nosotros, en kilómetros de caminos, pero los han arreglado solo para el bosque de los zaragozanos, es lo que están vendiendo, el arreglo de tantos kilómetros en Peñaflores, pero eso ni va a tu casa, ni a la tuya ni a ningún lado, es que han abierto una autopista enorme para ir a un aparcamiento o para ir a otro aparcamiento, aunque el titular será "no se cuanto invertido en caminos de Peñaflores"....

Vecino: no se quien sería la cabeza pensante del bosque de ..o algún consejero.., alguna responsabilidad tendrá, quien haya diseñado el bosque, porque primero tendrá que tener en cuenta las peculiaridades de aquí, porque pueden poner todas las encinas que quieras, que son de secano las encinas, ¿que no se secará? el pino, si el primer año lo riegas, lo demás se va a secar todo, entonces van a meter un montón de dinero, el que haya firmado alguna responsabilidad tendrá que tener...

Alcaldesa-Presidenta: Esto es por el sumidero de CO2, porque así pueden contaminar...a ver, que están haciendo cosas tan subrealistas como que llaman el bosque de los zaragozanos, y como se le puso entre ceja y ceja que tenían que ser 700.000 pues, porque al final han entrado en un acuerdo con el Ministerio de Defensa y van a poner pinos dentro del campo de tiro, allí los zaragozanos no vamos a poder ir porque están dentro del campo de tiro de los militares, ¿porque?, pues porque la reunión que tuvimos fue donde quedó muy claro de que no era una cuestión de árbol o no árbol, era una cuestión de que había un negocio por medio que es el CO2, el sumidero de CO2, claro ante eso es muy difícil que se abran a otra alternativa y les da igual que, realmente a la Saica le da igual que se muera o no esa encina porque realmente la Saica va a decir yo he plantado tantos árboles, tengo derecho a contaminar tanto y ya está, y es más si se mueren casi mejor porque al año

que viene volverán a plantar y entonces podrán volver a decir, hemos plantado tantos árboles...en todos los sitios, el problema que tenemos que el que está poniendo más hectáreas es Peñaflores, porque es la tierra que admite árbol.

Vecina: Aquí el problema es que nadie ha dicho nada.

Alcaldesa-Presidenta: A ver, yo me enteré en agosto y fue cuando empecé a dar por saco; en cuanto me enteré lo dije en un pleno, lo hablé con la gente y pregunté, que había gente que ya lo sabía y no dijo nada, tal cual, pero yo cuando me enteré lo comuniqué y también de las fotovoltaicas, que va todo unido. Vuelvo a decir, hay una Asociación de Vecinos también, que más accesibles que son de decir si queréis juntar firmas, lo que sean, hablar con ellas, echarles una mano que tampoco pueden asumir ellas todo, vale y de la Alcaldía yo estoy dando guerra y me llevo cuando puedo gente para que también el barrio esté enterado, y es más tu te vas a Zaragoza y hay que tener cuidado con el discurso que llevas, porque a la gente le plantas una flor, le plantas un pino y parece que han descubierto el mundo, se ve muy distinto desde la ciudad a aquí, entonces si se os ocurre cualquier cosa, firmas o lo que sea hay plataformas para poder hacerlo.

NOVENO: PLACAS FOTOVOLTÁICAS

Alcaldesa-Presidenta: Prácticamente lo mismo, hay una plataforma, de hecho lo que se estaba consiguiendo a nivel estatal, es que se han dado cuenta de que han empezado a coger derechos de uso de superficie de tierra a lo bestia, con lo cual ya ha sido desmedido y entonces se ha admitido a trámite el frenar un poco para hacer una reglamentación, lo cual no quita que en algunos sitios se siga vendiendo y todo eso, pero se han dado cuenta de hasta que punto en estos momentos tenemos un problema, que si todos los derechos de uso sobre tierra o la mayor parte de ellos ponemos fotovoltaicas vamos a comer piedras, porque vamos a tener una escasez de alimentos tremenda, y con el problema de la energía y el transporte, que tiene que ser de cercanía... no se si se llegará a tiempo de frenar y hacer una cosa equilibrada o no, y hay gente que está en esto por si hay alguien interesado.

DÉCIMO: AGRADECIMIENTO ELECCIÓN DE PEÑAFLORES PARA ESPECTÁCULO "ARTE Y NATURALEZA" DE TRARUTAN. PROGRAMACIÓN FIESTAS

Alcaldesa-Presidenta: Es una compañía internacional que une la naturaleza y el arte. Hacen una serie de talleres y luego escoge entre toda Zaragoza un enclave natural. Eligieron la Peña el Cuervo porque les pareció el más bonito para hacerlo. Agradezco la elección porque además cuanto más en valor se pone la Peña el Cuervo, cuando se piden cosas, sobre todo en verano, más fácil es que nos puedan escuchar.

Vecinos/as: el tema es que no nos habíamos enterado, solo que vieron algo de "chalecos amarillos".

Alcaldesa-Presidenta: Tuve que tramitar esos permisos en la Peña el Cuervo, no os podéis imaginar, que tienes a la DPZ, que tienes a la Confederación, DGA, Policía... Se tenían que hacer grupos reducidos, con un circuito en el interior que ellos preparan con lo que se ha hecho en talleres y de noche. Esta gente ya ha hecho espectáculos en La Alfranca, en Casetas... y en esta ocasión al ser por la noche dijeron que había que llevar chalecos. Entonces dijimos, bueno pues que se ponga la gente el chaleco...

Asociación de mujeres: Esto se movió más a través de centros cívicos, la actividad se movía desde allí; fueron 2 talleres que se hicieron 2 sábados en 5 barrios rurales y todo lo que se hizo lo

montaron en la Peña el Cuervo. Fue una exposición muy bonita y aunque sí que había muchos carteles, quizás sin no te paras a leerlo o no estas conectada con el Centro Cívico, no te enteras.

Alcadesa-Presidenta: yo lo pasé por washapp difusión y creo que la comisión también lo pasó por el Bando Móvil. Fue una experiencia que gustó mucho, y que desde Centros Cívicos, que son los que lo pueden pagar, es dinero porque son 2 talleres, preparar la exposición... y posiblemente lo van a repetir, porque es una experiencia que gustó mucho a todo el mundo y Centros Cívicos apuestan por seguir haciéndolo. Aquí en Peñaflor la misma tarde que se puso volaron las 20 plazas, pero en otros barrios quedaban vacíos y se podía coger también. En el Pleno anterior, del 03 de marzo ya se comentó.

UNDÉCIMO: LAS ERAS – URBANISMO

Alcadesa-Presidenta: Está aprobado. En el acta anterior se decidió que íbamos a mandar la solicitud con la información tal y como la teníamos para que respondieran ellos, como el acta ha sido aprobada en esta nueva sesión, lo vamos a hacer, entonces simplemente ratificar: ¿alguien está en contra para que se mande la solicitud para hacer la modificación del área?. Queda aprobada por unanimidad.

La documentación común, la solicitud, justificación y demás, intentaré que os llegue a todas las personas que lo habéis pedido, lo que no llegará será, evidentemente, los datos personales.

DUODÉCIMO: QUEJAS Y SUGERENCIAS

Alcadesa-Presidenta: ¿ hay alguna cosa más?

Vecina: ¿ que se sabe de la depuradora?

Alcadesa-Presidenta: lo que se sabe es que sacaban la licitación, la redacción del proyecto de canalización de vertido de Peñaflor, toda la vertiente del Gállego a unir a la red urbana de Zaragoza, para ir a parar a la Cartuja. En un principio iban a sacar a licitación el anteproyecto, porque cuando el proyecto es un poco gordo sacan un anteproyecto, pero en este caso como ya tenían el estudio de viabilidad hecho, de allí cogieron ya información y cuando se aprobó en el Consejo de Ecociudad que sí que iba a ser por un colector uniendo a la red de vertido de Zaragoza, se hizo otro estudio, por lo tanto con la información que tenían ya, era lo suficiente para sacar a licitación la redacción del proyecto de ejecución. Se valoraba en unos 3 millones, 4 millones y la última vez que hablé con el gerente de Ecociudad dijo que se puede ir ... porque el material está más caro... pero bueno, lo que más costó es desastascar ese proyecto que teníamos de vertido, costó mucho tiempo porque tenía que pasar por Pleno, etc., etc., que se hizo en la legislatura pasada, el estudio también se hizo en la pasada y ahora era la elección y una vez que hemos tenido la elección ya es el anteproyecto. Además la Confederación Hidrográfica lo que quiere es depurar toda la vertiente del Gállego. Lo que todo el mundo cree que en El Aula Dei, en el CITA, hay una depuradora, pues no la hay.

Vecina: ¿ la Unión Europea puede aportar dinero para estas cosas?.

Alcadesa-Presidenta: se va a pedir al fondo Europeo, pero el Fondo Europeo va sacando partidas, a veces son partidas medio-ambientales y lo puedes meter, pero lo último que han sacado para medio-ambientales es para localidades de menos de 5.000. Ecociudad intentó meterlo pero no se pudo. Se van dando pasos, porque lo primero que se necesita es el proyecto redactado, porque a Europa no le puedes ir, me gustaría hacer esto, sino que tu tienes que ir con un proyecto y un presupuesto; en ese sentido ya vamos por allí. Por ejemplo, lo de los caminos, cicloed, que no son solo caminos, sino que también se ha metido la pasarela a Villanueva, es con Fondo Europeo.

Vecina: ¿ se sabe por donde va a ir la depuradora o el vertido?

Alcaldesa-Presidenta: no se sabe, porque tenemos un desnivel de lo que es la carretera a la parte baja de la c/del Paso, por lo que se va a tener que pagar remonte, si o si, y no sabemos donde se va a poner la bomba para remontar, no sabemos donde van a conectar.

Los que saben dicen, para no encarecer el presupuesto además, porque son muchos kilómetros, van a coger alguno de los caminos que tenemos largos, por ejemplo el de Villamayor, aunque no se sabe cual seguro, pero hasta que no esté el proyecto de ejecución redactado no lo vamos a saber, de hecho, en el momento en que esté redactado, se ha quedado con todas las zonas de actuación tener una reunión, para saber en que situación están ellos para comunicarlo a la gente a la hora de hacer su propio vertido para comunicarlo a la red y lo van a hacer más grande, teniendo en cuenta de que tenemos tres zonas que amplían lógicamente lo que es la población.

Vecino: Eso lo llevamos oyendo hace 40 años y todavía no se ha hecho una casa aquí y tu te has encargado de que no se haga

Alcaldesa-Presidenta: ¿perdona?

Vecino: porque si tu hubieras hecho fuerza por 60 viviendas se puede verter a donde vierte todo el mundo del barrio.

Alcaldesa-Presidenta: voy a correr un tupido velo, porque perdona, yo lo que me encontré aquí. Mira, al anterior alcalde que iba a hacer lo de la calle del Paso, le dió la tarantela, porque Gustavo cuando estaba en vecinos y demás dijeron que se haga la parte del Caidero y fué el Alcalde y se cambió a la calle del caidero y no la reforma del Paso y montó un follón en ese pleno y Patricia Cavero cogió un rebote porque tenía un compromiso contigo para terminar eso, ¿que ocurrió?, ese vertido no da para 60 viviendas.

Vecino: eso lo dirás tú.

Alcaldesa-Presidenta: eso lo dijeron los técnicos y os paralizaron porque además hicistéis mal la cota, hicistéis mal la cota.

Vecino: ¿porque ese cambio de vertido a la calle La Tajada?

Alcaldesa-Presidenta: Lejos de torpedear lo que hice fue precisamente, vamos a intentar y propuse arreglar todo lo de la calle del Paso con dinero de la DPZ, poniendo del barrio 275.000, parte que pusiera la promotora, parte que pusiera infraestructuras y que ocurrió, que dijeron que a partes no, y entonces fue cuando me dijeron, si es que además aunque cambies lo de la calle Del Paso no se puede ampliar porque la depuradora hasta que no esté, no van a ampliar la población de Peñaflores y fue entonces cuando me enteré que llevábais no se cuantos años, llevábamos porque yo ya estaba aquí, con una depuradora, un proyecto que se pagó, en un sitio inundable que la CHE nunca había dado permiso. Al haber un proyecto que estaba aprobado de depuradora lo primero que había que hacer era retirar ese proyecto para mirar otra alternativa, porque esto pasa como cualquier otro proyecto de urbanismo, si tu tienes un proyecto para retirarlo, tu tienes que tener otro proyecto sustitutivo.

Vecino: pero la depuradora, ¿quien te crees que hizo el proyecto de la depuradora?

Alcaldesa-Presidenta: yo no, ya te aseguro que yo no.

Vecino: Si ese es un proyecto del Ayuntamiento...

Alcaldesa-Presidenta: ¿y que? Pero se hizo mal.

Vecino: escucha, que no se hizo mal, se lo llevó ¿sabes quien se llevó el dinero de la depuradora? Como muchas otras cosas, la Expo en año 2008 se llevó el dinero de la depuradora que era millón y medio de euros, se llevó por delante, nosotros que tendríamos un puente, tendríamos la circunvalación de Montallana que estaba preparada también y salíamos al Arañor, eso estaba incluido en el proyecto.

JUNTA VECINAL PEÑAFLORES DE GÁLLEGO

Alcaldesa-Presidenta: eso es lo que no se va a hacer, a mí es lo que me ha dicho...porque en esos momentos tenía sentido... a ver te vuelvo a decir el proyecto de la depuradora nunca hubo la autorización de la CHE..

Vecino: como no va a ser si estaba el dinero asignado de Europa, con número y todo para hacerlo.

Alcaldesa-Presidenta: que si, que yo no te digo que con la Expo hicieron lo que les dió la gana, lo que te estoy diciendo es que la CHE no tenía autorización, no le dieron autorización, y eso tu vas a la CHE y hablas con la gente de aquí y te lo dicen muy clarito, se les puso entre ceja y ceja, porque pagaron un proyecto sin consultar donde colocarla y la colocó el despacho de arquitectos donde le vino bien, ¿que ocurrió? Pues que estaba en una zona que la CHE no iba a firmar nunca, porque entonces era inundable cada 4 años, cuando yo me puse a mirar inundable cada 3...El agua potable llega a este barrio, los depósitos están arriba y para eso tienes una estación de bombeo en el barrio las flores, pues esto es lo mismo, hay que hacer una estación de bombeo para el vertido.

Vecino: no es ni parecido...

Alcaldesa-Presidenta: mira, yo lo que no sé es como sabiendo tanto tu como ha sido posible que no se hiciera, de verdad, yo he intentado por todos los medios el resolver los atascos que teníamos en este barrio, porque si lo tenías tan claro no entiendo que se haya tardado tanto tiempo en que se consiguiera de alguna manera depurar aquí

Vecino: con el sistema que estas diciendo tu, no estaremos aquí ninguno cuando se haga la depuradora, porque si dices que vamos a ir a unir a un colector en Zaragoza, ya es la bomba....

Alcaldesa-Presidenta: a Montañana y esa ya está cruzando y el vertido ya va a la Cartuja. ¿alguna cosa mas?

Vecina: ¿como ha quedado lo de las calles?

Alcaldesa-Presidenta: 15 días para mandar un correo con una propuesta concreta, como tenéis el plano lo mandáis a la Alcaldía y el listado de todas las propuestas la mandaremos en bruto.

Y cuando son las 21:40h la Alcaldesa-Presidenta levanta la sesión.

La Presidenta

Fdo.: Mamen López Miguel

La Secretaria

Fdo.: Yolanda Fernández